



Havixbeck, 23.03.2020

Velo-Routen Konzept in der Stadtregion auch in Havixbeck umsetzen!

Antrag

Die Verwaltung wird beauftragt, einen Anschluss an die geplante Velo-Route nach Nottuln planerisch vorzubereiten und entsprechende Maßnahmen im Kontext der Stadtregion mit den beteiligten Kommunen abzustimmen. In einem weiteren Schritt soll eine eigene Velo-Route Havixbeck-Hohenholte-Münster umgesetzt werden.

Begründung

Beim Treffen des Beirates der Stadtregion Münster am 26.02.2020 wurde der aktuelle Stand des Projektes Velo-Routen vorgestellt. Zu unserem Bedauern müssen wir feststellen, dass für Havixbeck keine Veloroute vorgesehen ist. Dies gilt es zu ändern. In einem ersten Schritt wollen wir die Anbindung an die Velo-Route nach Nottuln sicherstellen, dadurch dass ein Anschluss in Roxel erstellt wird. Der zweite Schritt ist die Vorbereitung einer Velo-Route entlang der K1 unter Einbeziehung des Ortsteils Hohenholte.

Dr. Friedhelm Höfener
Fraktionssprecher